

Clases de palabras - 3er. año

Orientaciones para docentes

La reflexión sobre las prácticas del lenguaje exige atender a distintos aspectos. La producción y comprensión de discursos, ya sean orales o escritos, literarios o mediáticos nos llevan a tener en cuenta aspectos discursivos como el género, la secuencia textual, la estructura, las funciones, entre otros. A la vez, estas prácticas y sus producciones discursivas, exigen la utilización del sistema lingüístico. Producir discursos es necesariamente poner en práctica la lengua con su gramática.

Dada su complejidad, la enseñanza del sistema de la lengua atraviesa toda la escolaridad. La gramática estudia la interrelación de las palabras en la oración y los niveles que utiliza son el sintáctico, semántico y morfológico.

En el nivel semántico se analizan y clasifican las palabras según el significado gramatical que transmiten. En este año se trabajará alrededor del **sustantivo**, **adjetivo** y **verbo**: su reconocimiento.